
Muss unser Anspruch 1. Bundesliga sein?
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 13. Januar 2015, 14:06

Richtig, hanspeterotto.

Man muß auch mal Mut und ja, Visionen entwickeln.
Ohne diese, fällt man als Verein zurück und endet in der Bedeutungslosigleit.
So schlecht ist die Regionalregion Nürnberg / Mittelfranken nun auch wieder nicht, daß man
daraus nicht vernünftige Zukunftskonzepte entwickeln könnte.
Offensichtlich jedoch fehlt der Mut und das bisherige Denken wird leider eher von
kleinkrämerischer Erbsenzählerei geprägt.
Nein....ich bin auch nicht für Vabanque-Spiele, jedoch für vernünftig durchgerechnete Konzepte.
Die würden auch in Nürnberg greifen.

Leider lese ich hier aus eurer Stadt immer viel zu häufig ( und dies auch von Verantwortlichen
und Stadtvätern ), warum dies in das nicht geht und wie wenig es umsetzbar ist.
( Komisch....woanders gelingt es. )
Kurz - diese reflexartige Defensivhaltung wird uns irgendwann zum Verhängnis und lässt den
Verein, mehr oder weniger, sanft einschlafen.
Schon traurig.
Mut, kalkulierbares Risiko, Visionen und nicht alles als gegeben hinzunehmen, wären wirklich
mal wünschenswert.
Manchmal möchte man den Verein ( und auch teilweise eure Stadt ) an den Schulter packen,
durchschütteln und dadurch zum Aufwachen zwingen.
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